

とんとんだより

富田東地区
コミュニティ情報
第18号
平成26年1月15日

発行：富田東地区まちづくり協議会 事務所 新南陽総合支所内(2F) TEL:63-1188



2013. 12. 20 周南交通安全協会 富田東支部

毎月 15日は 高齢者の 交通安全日

本年もよろしくお願ひします

行事のご案内 (平成26年1月~平成26年3月)

- | | | | |
|--------|-----------------|-------------|--|
| 2・23 | 富田八十八か所お大師巡拝 | 市内 | 富田東レク・スポ委員会
(富田西レク・スポ委員会と共催 詳しくは4頁を参照して下さい) |
| 3・9~15 | お年寄りの交通事故防止県民運動 | 市内交差点 | 周南交通安全協会富田東支部 |
| 3・7 | 球技大会 | 新南陽ふれあいセンター | 輝きクラブ周南 新南陽支部 |
| 3・8 | 卒業証書授与式 | | 富田中学校 |
| 3・20 | 卒業証書授与式 | | 富田東小学校 |

毎月10日、20日、8時~ 健康ウォーク 政所駐車場~山崎八幡~政所西 富田東地区老連

第一回「とうそうちゅう」盛会裏に終了



昨年十一月十七日、永源山公園において富田東レクスポでは「とうそうちゅう」を開催しました。内容は「永源山公園一帯を使った鬼ごっこ」、小学生の親子に向けた新企画です。

六月の開催予定に、予想を超える反響と多くの参加申込を頂

きました。雨のため中止。しかし、再度を希望する多くの声の後押しにより再開。当日は不安定な天候にもかかわらず三五〇名の参加を頂いて第一回を盛会のうちに終了することができました。

多くの親子の申込を頂き、歓声と笑顔で終えることができました。永源山を走り回る子どもたちの活き活きとした姿に、外遊びの機会や楽しみを大人が手本となつて伝えれば、小さな画面の中で遊ぶより何倍も楽しい事を子ども達も体験できる。ただ、子ども達の手本となるべき大人が外での遊びを子どもたちに伝えられていないのだと。

幼児から小学生の間は、せいぜい十年足らずです。中学生ともなると自我の芽生え、クラブ活動などで離れて行くもの、

(行事のご案内)

富田東・西レクスポ推進委員会

富田八十八か所お大師巡拝

日時・2月23日(日) (雨天中止)

9時~15時終了予定

コース・今回は菊川支所を集合場所に「富田川周回」「水上峠」の各コースを歩きます

参加料・100円【保険・資料代として】

*開催要項をご覧のうえお申込みください

開催要項設置場所

とんとん会館/ほのほの会館
菊川支所/今宿公民館
新南陽総合福祉センター
ホームページでもご確認いただけます

富田東レクスポ で検索

多数ご参加ください

社会に出て行くための予行演習なので仕方ない事です。だから、遊べる間は子どもと一緒に遊ぶ。「とうそうちゅう」では「大人」が「鬼(ハンター)」となつて容赦なく追いかけ、懸命に子どもは逃げる。逃げながら、公園内に設置されたゲームポイントでは得点のためにゲームに挑戦する。ゲーム役員は子ども達のゲームをサポートし、子ども達はその大人とひと時をふれ合う。鬼もゲーム役員も懸

命に対応をしていました。次回の「とうそうちゅう」でも、子ども、大人、が懸命に追いかけて、そして逃げる。そんな姿が公園にあふれる行事となるように、さらに工夫を凝らしてゆきたいと考えています。次回の「とうそうちゅう」でお待ちいたしております。お父さん、お母さん、子どもたちと一所懸命に遊びましょう。

(藤井 克浩 記)

〈団体紹介〉『笑顔』をテーマに活動

富田東小学校育友会

富田東小学校育友会は、学校行事と共催しての活動はもちろん、育友会主催についても精力的な活動を実施しています。活動を通して、子ども達とのふれ

あい、保護者同士の繋がり、地域との繋がりも充実しています。大規模校として、今後も保護者の皆様方はもちろん、地域の皆様方のご理解とご協力をいただきながら、更なる発展を目指していきたいと考えています。

専門部活動内容紹介

執行部・・・育友会全体の取りまとめ(会長一名 副会長六名)
業務部・・・事務局・執行部の補佐・文書関係の整理・PTAコーラス参加への呼び掛け
研修部・・・教育講演会の企画運営・「あゆみ」の編集発行・研修会への参加
厚生部・・・育友会バザーの企画運営・運動会売店の運営
広報部・・・広報「やまびこ」



役員会

の編集発行・各行事の取材
施設部・・・ベルマークの集計・校内施設の充実
生活指導部・・・校外パトロール・運動会準備・バザー、運動会の警備

その他にも各学年には学年委員を配置し、学年PTAの企画運営・行事ごとの手伝いを頂いています。

また、育友会には属していませんが、お父さん方による「おやじの会」を結成しており、バザーでの軽食販売・力仕事・防犯活動にご協力頂いています。

今年度の主な育友会活動

一月より役員募集を始め、四月の育友会総会にて新役員が決定しました。各部で業務の引き継ぎ等を行い平成二十五年度の育友会がスタートしました。六月に育友会バザーを開催し、多くの方がご来場され盛大に開催することができました。九月は秋季大運動会が開催されました。前日準備、後片付け



育友会バザー

では多くの方にご協力を頂き短時間で終了ができたこと、また、運動会当日のマナーについても年々良くなっており、大きなトラブルもなく開催できたことについても、心より感謝申し上げます。

十月は、KRYラジオの鈴木久美様にご来校いただき教育講演会を開催しました。アーリーナをラジオの収録現場に見立てご

講演いただいたことは、参加した子ども達にとって貴重な体験だったと感じています。

笑顔の育友会

育友会役員としての任期は一年です。毎年役員の顔ぶれは変わっています。人が変われば、考え方も変わってきます。

しかし、子ども達のため、学校のため、育友会のためという基本的な考えは皆さん同じです。常に子ども達を中心におき、学校・保護者・地域が連携をとり子ども達の安全・安心を守って

いくことが重要だと考えます。

育友会を通して、子ども達と正面から向き合い何が今必要か何が一番重要かを育友会活動にも取り入れていきたいと思えます。

育友会では毎年『笑顔』をテーマに活動しています。活動する保護者が笑顔だと子ども達も笑顔になります。これからも笑顔の輪を繋げていきます。これからも、どうぞよろしくお願いたします。

(育友会長 佐藤 幸宏)

天候に恵まれ 人で溢れた

二〇一四年 ご来光の集い

一月一日、午前五時十分、永源山公園に向かう。天候は悪くない。道路にも凍結は無い。

五時三十分、三十一日に準備しておいた「豚汁」と「ぜんざい」、ガス器具などを風車前広場に運ぶ。焚き火の準備。寒さは感じない。あの年末の寒波はなんだったのか。

六時三十分、「豚汁」、「ぜんざい」を朝食代わりに味見する。うまい。接待を開始。人の数もだんだん増えてくる。

七時前、明るさが増した展望台にあがる。すでに割り込む余地がないほど人が溢れている。「初日の出」は撮影をあきらめる。七時二十分、抽選会用のティッシュ四〇〇個が無くなる。恐らく五〇〇

人以上の人が参加されているのではないかと。それぞれ四〇〇食を準備した「豚汁」と「ぜんざい」もほぼ完全消化、うつわも底をつく。八時過ぎ、ささやかな抽選会を楽しんだ後に解散。あと片付けに取り掛かる。



人で溢れた展望台 2014.1.1



学年PTA



あいさつ運動